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檔　　號：112/2199/1

保存年限：1年

陳本校112學年度第1學期第2次班聯會會議紀錄，請鑒
核。

本案陳校長核准後上網公告之。

 
會辦單位：無

(第一層決行)

承辦單位 會辦單位 決行

簽 於　學務處 日期：112年11月3日

主旨：

擬辦：

第1頁，共1頁

學務處112/11/03

1120201324



中山高中--批核軌跡及意見
公文文號：1120201324
主旨：陳本校112學年度第1學期第2次班聯會會議紀錄，請鑒核。

意見 簽辦人員

學務處陳素蘭
112/11/03 15:02

擬如擬 學務處許智億
112/11/03 15:47

配合辦理 總務處林順吉
112/11/03 16:10

閱 校長室方保社校長
112/11/06 09:55

學務處陳素蘭
112/11/06 10:32

訓育組長

學務處主任

總務處主任

訓育組長
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基隆市立中山高級中學 112學年度第 1學期第 2次班聯會會議 

會議名稱 基隆市立中山高級中學 112學年度第一學期第 2次班聯會會議 

會議時間 112年  11月    3日 ( 星期五 )  中午 12:30 

會議地點 行政大樓五樓會議室 出席人員 如簽到表 

會議主席 江柏諺 會議紀錄 龔芷暄 

1、 主席致詞 

大家好，我是班聯會長江柏諺，原定於 10/31的班聯會議卻因無提案而延期到今天，那我們可

以看到這 12項提案是由班會紀錄簿內各班提出，那我們現在開始會議 

2、 提案討論 

案由 提案事項 討論及回覆情形 

1 重刷油漆（201） 此項工程經費浩大，暫不考慮 

2 販賣機改革（201） 因受校園食品少糖低熱量規範，無法如同學

所願。目前學校已盡最大努力盡量爭取。 

3 是否可每班配發兩台除濕機（201） 除濕機所費不貲，恕難配置，請同學下課時

門窗盡量打開通風。 

4 提升販賣機補貨頻率（203） 因受校園食品少糖低熱量規範，無法如同學

所願。目前學校已盡最大努力盡量爭取。也

請同學勿囤貨 

5 是否可改善聽不到廣播的問題（204） 明年有爭取預算，改善廣播系統。 

6 多加宣導廁所的使用（204） 已經改善。 

7 高中部一樓鼠患問題嚴重（一仁） 若遇到老鼠、蛇等動物，可通知總務主任協

助。 

8 教室冷氣是否可以不要鎖在 25度（一仁） 政府班班有冷氣政策，冷氣度數已設定，無

法更動。 

9 高中部時常缺水（一仁） 已將關閉高中部四樓廁用水，應該不會再缺

水。 

10 舊冷氣相較於新冷氣耗電（一仁） 舊冷氣必定會比新冷氣耗電，但當舊冷氣達

到年限，定會汰換。 

11 教室內聽不到廣播，走廊卻聽得到（一

仁） 

明年有爭取預算，改善廣播系統 

12 能否把高中部的桌椅變得與國中部相同 

(有大小尺寸之分)和增加桌子掛勾（一

仁） 

從下學期開始，高一將換全新課桌椅，而國

一將換成與目前高中部相同的桌椅。 

3、 臨時動議 

1、  高二仁班學生想請班長蒐集公民行動方案-數位學生證的使用意願 

2、  請班長鼓勵班上同學參加我有話/畫要說的繪畫活動 

4、 散會：下午 13點 00分 

                                     紀錄：龔芷暄 

                                     主席：江柏諺 

                                                             
 














